

# La neige et la témérité font trois morts

Sylvain Trépanier – Le Journal de Québec

06-04-2007 | 09h21

Les mauvaises conditions routières, combinées à la témérité d'un conducteur, sont probablement à l'origine d'une violente collision qui a fait trois morts, en plus de blesser grièvement une quatrième personne.

La collision est survenue vers 14 h, hier, lorsque le conducteur d'une Acura blanche a tenté un dépassement sur la route 138 en direction est dans le secteur Saint-Fidèle, à La Malbaie. Pour une raison qu'on ignore, Yannick Hounsell, 29 ans, domicilié à Laval mais originaire de Sept-Îles, a perdu la maîtrise de son automobile qui s'est retrouvée en travers de la route, où elle a été très violemment heurtée par une Nissan venant en sens inverse et à bord de laquelle se trouvait un couple de Baie-Comeau.

Sous la violence inouïe de l'impact, l'Acura a été littéralement pulvérisée, ne laissant ainsi aucune chance à ses deux occupants, Yannick Hounsell et Mélanie Blanchette, 24 ans, de Sept-Îles.

Quant au conducteur de la Nissan, âgé de 70 ans, il a été transporté vers l'unité de traumatologie de l'Enfant-Jésus de Québec, tandis que sa conjointe, Anita Banville-Bellavance, 69 ans, a eu moins de chance. Son décès a été constaté sur place.

«J'ai entendu l'impact et je suis sorti de chez moi, a dit Yves McNeil. En m'approchant, j'ai vu des morceaux de voitures partout et j'ai aussi aperçu le corps du jeune homme au sol. C'était terrible!»

Appelés sur les lieux, les pompiers de La Malbaie ont mis environ 75 minutes à extraire les victimes des carcasses des automobiles.

Selon la Sûreté du Québec, il neigeait au moment de l'accident, mais la chaussée était sur pavé humide.

«Les gens sont portés à dépasser dans cette côte, ajoute M. McNeil. Si la signalisation leur permet de la faire au début, les pointillés cessent à l'approche d'un point mort qui empêche de voir s'il vient une voiture en sens inverse. C'est probablement ce qui s'est passé.»